

jueves 30 de julio de 2020 - 3:07 PM

Vanguardia > Área Metropolitana > Bucaramanga

Cronología: Así se disparó la pandemia de COVID-19 en Santander

En Santander se ha registrado un total de 3.295 casos, de los cuales 2.175 permanecen activos. También se reportan 1.046 recuperados y 74 muertos hasta ahora. Así ha evolucionado la pandemia en la región.



Cronología: Así se disparó la pandemia de COVID-19 en Santander

Escuchar este artículo ▶



***Primer caso en Colombia:** El 6 de marzo se confirmó en Bogotá el primer caso de COVID-19 en Colombia, se trató de una joven de 19 años que había estado en Milán, Italia.

***Primer caso en Santander:** Transcurrieron 11 días desde el primer contagio en Colombia, cuando el Gobierno Nacional anunció la primera diagnosticada con la enfermedad en Bucaramanga, quien había hecho un viaje previo a España. Para esa fecha, 17 de marzo, se contabilizaban 65 casos en el país.

***Primer fallecido:** En la madrugada del miércoles 8 de abril, la Gobernación de Santander confirmó la muerte de un hombre de 49 años que se encontraba en una UCI de Floridablanca tras contagiarse en Barrancabermeja. Este trabajador de **Ecopetrol** fue el caso número 13 diagnosticado en Santander y la víctima mortal número 51 en el país.

***Primer mes:** Un mes después de confirmarse el primer caso en Santander, y en pleno confinamiento, las cifras eran alentadoras. De los 33 pacientes confirmados hasta ese momento, 14 habían ganado la batalla al coronavirus y uno había fallecido. Es decir, el 17 de abril tan solo 18 personas tenían el virus activo en la región.

***Dos primeros meses:** Dos meses después de identificarse el primer contagio en el departamento y cuando se empezaban a reactivar los primeros sectores económicos, en Santander había 50 casos de la enfermedad. El 17 de mayo en la región se registraban 36 recuperados, tres fallecidos y 11 casos activos.

***Primeros 100 contagios:** El 3 de junio Santander superó los 100 contagios. En la tarde de ese miércoles la Gobernación anunció que la cifra total de casos se elevaba a 114, con 65 casos activos, 45 recuperados y cuatro fallecidos. Es decir, en poco más de dos semanas se duplicaron los contagios.

Incremento en junio

Entre el 3 de junio y el 8 de julio se confirmó el contagio de 1.012 personas. Entre estas fechas se pasó de tener 114 casos a tener 1.126, es decir, se multiplicaron por 10 aproximadamente.

Durante este periodo se sextuplicó el número de muertes, al pasar de cuatro fallecidos a 23. Entre tanto, la cifra de recuperados se quintuplicó, al pasar de 45 a 220.

Mientras el 3 de junio había 65 casos activos en Santander, el 8 de julio se reportaban 883. De esta cifra 805 personas se recuperaban en casa, 59 personas estaban hospitalizadas y otras 19 se encontraban en Unidades de Cuidados Intensivos.

Se dispararon los contagios

En el corrido de julio se han diagnosticado 2.499 contagios. Mientras el 1 de julio había un total de 792 casos, el 29 de julio la cifra se elevó 3295. Es decir, en julio los casos confirmados se cuadruplicaron. Con corte a 29 de julio, hay 2.175 casos activos en 32 municipios.

A lo largo de estas cuatro semanas, se pasó de 16 fallecidos a 74. Es decir, las muertes aumentaron en un 362,5%. Entre tanto, la cifra de recuperados creció un 471,5%, al pasar de 183 a 1046.

Ocupación UCI

El 1 de julio, 21 pacientes con COVID-19 permanecían en Unidades de Cuidados Intensivos. Se trataba de 7 personas de Santander y 14 más provenientes de otros departamentos. Otras 22 personas estaban hospitalizadas y 564 estaban aisladas en sus casas.

Cuatro semanas después, el panorama se hace más crítico. El 29 de julio se reportaban 107 personas en UCI, de las cuales 98 corresponden a pacientes diagnosticados en Santander y 9 más provenientes de otras regiones. La cifra de hospitalizados pasó a 229 y la de recuperados en casa a 1.848.

Es decir, el número de pacientes en UCI se quintuplicó, mientras que el de hospitalizados se multiplicó por 10.

Comportamiento en julio

Los días con el mayor número de contagios y muertes se han registrado en el transcurso de los últimos 20 días.

El 10 de julio el número total de contagios en Santander se elevaba a 1.247. De esta cifra, 990 casos estaban activos, 25 habían fallecido y 232 se habían recuperado.

En el transcurso de una semana se diagnosticaron 544 nuevos casos en Santander, por lo que el 17 de julio se reportaba un total de 1.791 contagios. Es decir, en apenas siete días crecieron los casos en un 44% aproximadamente. Entre tanto, la cifra de fallecidos subió a 42, lo que representa un incremento del 68%. Además, el número de recuperados creció un 55,6%, luego de que otras 129 personas le ganaron la batalla al coronavirus en este lapso.

Una semana después se había identificado otras 612 personas con el coronavirus. El 24 de julio la Administración Departamental confirmaba 2.403 casos totales. Esto indica que en esos siete días aumentaron los contagios en un 34%.

Entre el 17 de julio y el 24 de julio murieron 21 pacientes con COVID-19, para un total de 63 decesos. Es decir, en este periodo las muertes crecieron un 50%. Entre tanto, en estos siete días la cifra de recuperados se duplicó, al pasar de 361 a 710.

Días críticos en Santander

En la noche del pasado miércoles la cifra total de casos confirmados en Santander llegó a 3.295, al detectarse 892 nuevos contagios entre el 24 de julio y el 29 de julio, lo que significa un aumento del 37%. En este periodo, se pasó de 63 a 74 fallecidos, así como de 710 recuperados a 1.046.

Desde el pasado 23 de julio se registran los días con mayores casos diagnosticados.

* Miércoles 29 de julio: 245 nuevos contagios y ocho fallecidos* Martes 28 de julio: 253 nuevos contagios, sin fallecidos* Lunes 27 de julio: 73 nuevos contagios y dos fallecidos* Domingo 26 de julio: 127 nuevos contagios, sin fallecidos* Sábado 25 de julio: 194 nuevos contagios y un fallecido* Viernes 24 de julio: 150 nuevos contagios y ocho fallecidos* Jueves 23 de julio: 119 nuevos contagios, sin fallecidos

Otros datos

En Santander han resultado afectados por el coronavirus 1.846 hombres, 1.248 mujeres y 201 menores de edad.

En el departamento, donde se estima que viven 2 millones 8 mil personas, se han realizado 38.999 pruebas.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Jhon Fredy Arias

Etiquetas Coronavirus COVID-19

Lea también

 Un hombre marca el récord en España de cuatro meses en una UCI por la COVID-19	 J&J prueba vacuna de COVID-19 en humanos tras buenos resultados con primates
 Fallece el primer perro diagnosticado con coronavirus en Estados Unidos	 Un quinto ministro de Bolsonaro da positivo de coronavirus

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidades de cualquier tipo.

Vanguardia TV



Vídeo: Rescatan a ballena jorobada en las costas del norte de Ecuador



J&J prueba vacuna de COVID-19 en humanos tras buenos resultados con primates



Un hombre marca el récord en España de cuatro meses en una UCI por la COVID-19

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1** Cronología: Así se disparó la pandemia de COVID-19 en Santander
- 2** Arranca reunión para analizar 'pico y cédula' y 'toque de queda' en Santander
- 3** Falleció el prestigioso oncólogo Tomás Carlos Durán Gómez
- 4** Santander llegó a 74 fallecidos por Covid-19 este miércoles
- 5** EPS, en la mira por represar las pruebas de la COVID-19